



# Ramón Rubina: Un meritorio reconocimiento

Escribe: Alfonso de la Vega

El vivir en provincia, entre otras cosas, limita claramente el contacto con los grandes centros de actividad cultural de nuestro país. Es difícil entonces para un escritor o artista local proyectar su obra dándose a conocer en la capital. Es motivo de gran alegría, por esto mismo, ver a un valor literario ovallino, siendo considerado por sus méritos, en un comentario efectuado por un alamado escritor nacional, en un matutino de prestigio de nuestro país.

Nos referimos, es claro, a la crónica reciente de Enrique Lafourcade que en la edición dominical del diario 'El Mercurio', destacó la obra de nuestro poeta, Ramón Rubina, 'Eros y Palabras' como una poética 'de un exaltado neorromanticismo, que recuerda al Neruda de sus años más jóvenes'.

Lafourcade personaje polémico y discutido por sus declaraciones hechas con gran franqueza y valentía, posee una calidad que nadie podría desconocer: su amor inclaudicable por el hacer literario, sus actores y sus obras. Por esto mismo, desde hace ya bastante tiempo ha asumido motu proprio, el comentar críticamente la labor de los talentos literarios jóvenes de nuestro país, los cuales en su mayoría son olímpicamente inadvertidos por los críticos especializados en la materia de nuestro país.

A veces con dureza o con indulgencia, según los méritos de cada uno, Lafourcade selecciona a un número determinado de creadores orientándoles según su criterio para un mejor aprovechamiento de su talento particular.

Al Orellino, Ovalle, 23- VI-1990 p. 3.

De lo anterior se desprende la importancia que tiene el hecho que nuestro coterráneo Rubina haya sido considerado entre, estamos seguros, de un número considerable de aspirantes para este efecto. De hecho, el destacado novelista nacional, ha señalado que son innumerables las cartas, con envíos de libros o no, que le hacen llegar jóvenes como una forma de conseguir una valorización de su obra, por un especialista en la materia.

Ramón Rubina, valor joven con un indudable talento poético, no ha tenido la respuesta de aceptación del público, de su obra 'Eros y Palabras' como era de esperarse por la excelencia de su trabajo; sobre todo por la aplicación y esmero en lograr una obra de calidad.

Es de esperar entonces, que este aliento foráneo venga a renovar la confianza en su talento, para de esta manera seguir en su labor creativa que estamos seguros ha de proporcionarle grandes satisfacciones en un futuro próximo.

Finalmente quisieramos expresar nuestra inquietud, en el sentido que creamos que este valor local consagrado, no ha sido aprovechado en su cabalidad en la instancia de asesoramiento a talleres de creación poética de nuestra ciudad.

Dicho esto, en la clara voluntad de presentar su concurso que Rubina desinteresadamente ha expresado.

Tampoco podemos obviar su presencia, en cuanto a calificar poesía en concursos literarios, recurso que lamentablemente no ha sido consultado hasta el momento.

000179640

# **Ramón Rubina, un meritorio reconocimiento [artículo]**

## **Alfonso de la Vega.**

Libros y documentos

### **AUTORÍA**

Vega, Alfonso de la

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1990

### **FORMATO**

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Ramón Rubina, un meritorio reconocimiento [artículo] Alfonso de la Vega.

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

### **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)